

Héctor Mederos y Miguel Reverón conquistan una espectacular victoria en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup

29/6/2024

La pareja del equipo Ángel Bello Motorsport ha sido protagonista a lo largo de este fin de semana. Mederos y Reverón lideraron el Rally Villa de Adeje desde el primer al último tramo cronometrado. Con esta victoria, los tinerfeños dan un salto en la clasificación general y se posicionan en segundo lugar. La próxima cita tendrá lugar dentro de un mes con motivo del Rally Ciudad de La Laguna.

Héctor Mederos y Miguel Reverón han entrado en el selecto grupo de equipos que ha conquistado una victoria en la competitiva Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Lo han hecho al imponerse en el Rally Villa de Adeje, una prueba seguida por miles de aficionados y que ha sido puntuable para la Copa de España (CERA) y el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA).

Desde el primer momento, los del Peugeot 208 Rally4 tomaron el mando de la clasificación. Lo cierto es que no lo abandonaron hasta el final, aunque ello no signifique que el camino hasta la victoria haya sido fácil. De hecho, las diferencias con el segundo equipo clasificado bailaban alrededor de los cinco segundos durante todo el fin de semana, lo que llevó a los de Ángel Bello Motorsport a sacar la quinta esencia de sus capacidades.

Al término de la primera jornada las diferencias eran más que justas, lo que auguraba una segunda etapa plena de emoción. Una jornada en la que el tramo rey, con más de 20 kilómetros, podía marcar el devenir de esta edición del Rally Villa de Adeje. Pero la tónica fue la misma hasta la última prueba cronometrada, en la que Héctor Mederos y Miguel Reverón certificaron su victoria tras ganar cinco especiales.

“No tengo palabras”, dijo un emocionado Héctor Mederos tras llegar a la meta final situada en Adeje. El joven piloto tinerfeño, que ha luchado contra rivales con amplia experiencia regional y nacional en vehículos de la categoría Rally4, destacó que habían corrido “mucho para lograr esta victoria, pero lo hicimos con total confianza”, subrayaba el tinerfeño. “Con esta actuación hemos dado un paso al frente, justo en el ecuador del campeonato y, sobre todo, seguimos aprendiendo al volante del Rally4”, destacaba. “Estoy orgulloso de este trabajo, pero ahora toca pensar en la siguiente y tratar de no salirnos de nuestro guion”, concretaba el de Ángel Bello Motorsport.

Y esa siguiente prueba no es otra que el Rally Ciudad de La Laguna, también en Tenerife, que se disputará a finales de julio y en la que Héctor Mederos y Miguel Reverón llegarán en segunda posición de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup.

Héctor Mederos y Miguel Reverón cuentan con el apoyo de Ángel Bello Motorsport, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness, Asador La Camella, 4R Selection Cars, Enrique Cruz Rallying, Brialcri Servicios, El Cruce Motor, Royal Sun Resort, Aluminios Marcos, Grupo Nomar y Ayuntamiento Guía de Isora.